

Elia Barceló pregona esta noche los Moros y Cristianos de Elda

12/06/2024



La escritora eldense Elia Barceló será la encargada hoy miércoles 12 de junio a las 23 horas de subir Castillo de Embajadas para pregonar las fiestas de Moros y Cristianos de Elda. Barceló ha desfilado de Zíngara y Marroquí, pero lleva varias décadas sin poder disfrutar de esta celebración, por lo que anima a toda la población a vivir las fiestas por todo lo alto.

¿Cómo se sintió cuando le propusieron pregonar las fiestas?

Me sorprendió muchísimo porque era algo que no me

esperaba en absoluto. Llevaba 40 años sin venir en fiestas porque me coincidía con la corrección de exámenes o la Feria del Libro de Madrid. Hasta que hace dos años vine a la Entrada de Bandas vestida de Contrabandista y vi al pueblo hirviendo de ganas por el inicio de las fiestas; fue maravilloso.

Cuando me lo propusieron lo primero que dije fue: «Vosotros sabéis que hace mucho que no he estado durante estas fechas, ¿no?», pero me dijeron que también tiene su gracia que contara mi visión y hablar de recuerdos. Ser la pregonera es un gran honor.

Este año es la abanderada de los Moros y Cristianos no solo por su cargo de pregonera sino por llevar la fiesta a todos los rincones de España gracias a la adaptación de su novela "Las largas sombras".

Me hizo mucha ilusión dar a conocer las fiestas, pero sentí un poco de pena cómo salió la imagen porque la realidad es muy superior. Un amigo me mandó el vídeo promocional de Moros y Cristianos de este año, que es precioso, y me hizo pensar que algo así habría estado muy bien para la serie.

También se ha confirmado que van a adaptar su novela "El secreto de orfebre".

En esta ocasión va a ser para el cine, y estoy muy ilusionada porque llevo cuatro años trabajando con el guion. En esta película tengo muchas esperanzas porque pienso que va a ser muy bonita, pero no se va a rodar en Elda.

¿Va a estar en Elda durante las fiestas?

Este año espero que sí. Estaré en el pregón y en la Entrada de Bandas, pero también quiero ver la Entrada

Cristiana o la Mora. Tengo que organizarme porque ese fin de semana habrá rodaje de la película y me han invitado.

¿Alguna pista sobre por dónde irá el pregón?

Voy a hablar sobre todo de Elda, de lo que significa esta ciudad para mí y de la importancia que tienen los Moros y Cristianos en quienes somos. Siento que pregonar estas fiestas es una responsabilidad inmensa porque hay algunos discursos que sabes que no los va a oír mucha gente, pero el pregón de Moros y Cristianos sí porque es el pistoletazo de salida de las fiestas. Estoy muy contenta con mi pueblo porque es poco frecuente ser profeta en tu tierra. A pesar de haber estado 40 años fuera recibo mucho cariño de mis paisanos en cada presentación que hago y eso es muy bonito.

¿Qué mensaje les envía a los eldenses?

Que se diviertan civilizadamente, pero sobre todo que sean como siempre han sido: generosos, solidarios y sin olvidar la suerte que tenemos de poder vivir en paz para celebrar esta fiesta en la que acogemos a todo el mundo.